

Arbeitshilfe

Projekte

18. - 21. April 2024

72

Arbeitshilfe 72-Stunden-Aktion

Was macht eine gute Aktion aus?



Ein gutes Projekt sollte...

- keine Lückenbüßerrolle für die Gemeinde einnehmen.
- nicht das Alltags- und Pflichtgeschäft anderer erledigen.
- helfen, wo Hilfe gebraucht wird.
- herausfordern, aber machbar sein.
- die gesamte Gruppe mit einbeziehen.
- vielfältig und abwechslungsreich sein.
- mit Weitsicht geplant sein.

Negativ Beispiel für ein Projekt:

Positiv Beispiel für ein Projekt:

Der Bürgermeister freut sich, dass die 72-Stunden-Aktion stattfindet. Endlich hat er eine Gruppe, die auf dem Friedhof die Wege pflastern kann und an der Wanderroute im Dorf eine neue Sitzecke errichtet, weil die Sitzecke, die bei der Aktion 2019 errichtet wurde, seitdem nicht mehr gepflegt wird und ganz zugewachsen ist.

Da es im Jahr 2013 und 2019 schon Bauprojekte gab, die die Aktionsgruppe bis heute pflegt, soll bei dieser Aktion ein Touristenführer für den Ort erstellt werden. Die interessantesten Punkte im Ort sollen mit einem Imagefilm vorgestellt werden. Außerdem soll eine Müllsammelaktion stattfinden, um damit im Anschluss Upcycling-Projekte durchzuführen, die dann am letzten Tag der Aktion für den guten Zweck versteigert werden.

